



MICM EN 60 SEGUNDOS



RESUMEN DE INFORMACIONES MÁS RELEVANTES
DEL MINISTERIO, DE INDUSTRIA, COMERCIO Y MIPYMES

Semana del 22 al 26 de febrero 2021



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

INDUSTRIA, COMERCIO
Y MIPYMES

MICM realiza seminario de capacitación sobre sistema de evaluación y monitoreo de acuerdo comercial con Europa

El Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes, a través del Viceministerio de Comercio Exterior y en cooperación con la Delegación de la Unión Europea, la Dirección del CARIFORUM y la Agencia Federal Alemana para el Desarrollo de Ultramar (GIZ), organizó un seminario de capacitación para el Sistema de Evaluación y Monitoreo del Acuerdo de Asociación Económica (EPA) CARIFORUM-Unión Europea, con el cual se busca la mejor implementación de este.

El taller tuvo como objetivo formar a los asistentes en un sistema que procura medir el progreso en el logro de los diversos productos y resultados esperados por la ejecución del acuerdo con Europa, a través de indicadores y métodos acordados.



La viceministra de Comercio Exterior, Vilma I. Arbaje de Contreras, enfatizó que el sistema “servirá como herramienta de gestión para rastrear e informar sobre las actividades de implementación del EPA”

En la actividad participaron más de 55 funcionarios de 21 instituciones del Estado dominicano y el sector privado, incluyendo el MIREX, MEPyD, Banco Central, ProDominicana, Consejo Nacional de Competitividad, ADOEXPO, AIRD, Asociación Dominicana de Agentes de Aduanas; entre otras.

MICM y ADOZONA presentan herramienta para categorizar y conectar proveedores locales con empresas de zonas francas



Este nuevo servicio es parte del programa permanente de desarrollo de proveedores.

Con el propósito de que la industria local se conecte y acceda a nuevas oportunidades de negocios con las empresas de zonas francas para dinamizar la economía del país, el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) y la Asociación Dominicana de Zonas Francas (ADOZONA), presentaron la herramienta de categorización de proveedores locales, que busca impulsar el encadenamiento productivo.

El proyecto de Categorización de Proveedores ha sido desarrollado por ADOZONA junto al Clúster de Dispositivos Médicos y forma parte del programa de Encadenamiento Productivo Digital, una alianza público-privada entre el MICM, la Agenda Digital y la Asociación de Industrias de la República Dominicana (AIRD) para la transformación digital de las mipymes.

MICM establece agenda de combate al ilícito

El Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) trazó una agenda y estrategia de trabajo en la que articula al Cuerpo Especializado de Control de Combustible (CECCOM) con otras instituciones fiscalizadoras y militares, con el objetivo de establecer políticas públicas con fuerza de ley que persigan y combatan el trasiego de productos regulados.

Durante una sesión de trabajo conjunta en el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes, el ministro Bisonó aseguró que “sobre esta mesa de trabajo las instituciones involucradas dejan sellado un compromiso histórico para establecer un marco regulatorio ampliado y coordinado que permita enfrentar de forma eficiente el ilícito de productos regulados que incluyen hidrocarburos, medicamentos, productos del tabaco y alcoholes”.



Los trabajos integran a los ministerios de Defensa (MIDE), Hacienda y Salud Pública, a las direcciones de Aduanas e Impuestos Internos (DGII), y a la Procuraduría General de la República.

Sector zonas francas alcanza números históricos en cinco meses de gestión del presidente Abinader

El Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) informó que el primer mes de este año se convirtió en el mejor enero de toda la historia del sector zonas francas en la República Dominicana, un sector que a pesar de los efectos adversos que ha provocado la pandemia de la covid-19 ha logrado registrar un crecimiento sostenido por cinco meses consecutivos en las exportaciones.

Se trata de un sector que logró un crecimiento de 4.4% en el segundo semestre 2020, en comparación con el mismo período en 2019, cifras que de acuerdo al ministro el MICM, Víctor –Ito- Bisonó, “demuestran las oportunidades de crecimiento que tiene este sector, además de validar el éxito de las políticas puestas en marcha por el gobierno del presidente Luis Abinader para recuperar la economía”.

Dicho incremento en las exportaciones que el sector aporta a la económica dominicana representan una cifra superior a los 169 millones de dólares, solo en el citado período.



Dicho incremento en las exportaciones que el sector aporta a la economía dominicana representan una cifra superior a los 169 millones de dólares, solo en el citado período.

“El primer mes de este 2021 lo hemos cerrado en números positivos en el sector, alcanzando un crecimiento de un 0.7% con respecto al mismo mes en 2020, venciendo así todos los pronósticos adversos que representa la pandemia para todos los sectores productivos”.



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**INDUSTRIA, COMERCIO
Y MIPYMES**

www.micm.gob.do

 @mic_d   micmrd